



COMMUNIQUE DE PRESSE

Projet de loi de santé 2015 : Les 5 syndicats représentatifs présents au bureau de l'URPS médecins de Midi-Pyrénées appellent à la poursuite de la mobilisation

Les médecins représentants les syndicats MGF, CSMF, SML, le BLOC, FMF, élus au bureau de l'URPS Midi-Pyrénées invitent tous les médecins libéraux de Midi-Pyrénées à participer à la poursuite de la mobilisation, avec notamment un arrêt d'activité dès le 13 novembre, et à s'associer aux diverses actions organisées dans les jours suivants au niveau régional ou national.

Alors que le projet de loi de santé repasse en seconde lecture à L'Assemblée Nationale, l'ensemble des médecins libéraux, renouvèle **leur opposition au texte de cette loi.**

Nous refusons de voir remis en question :

- le libre choix du médecin par le patient
- le secret médical
- la liberté du médecin dans la prise en charge et la thérapeutique de son patient,

L'ensemble des syndicats exprime son attachement et sa défense de la médecine libérale.

Nous refusons le tiers payant obligatoire et généralisé que nous n'appliquerons pas.

Le patient doit rester au centre du système de soins, pris en charge par le médecin traitant, spécialiste en médecine générale en coordination avec les médecins spécialistes libéraux de proximité.

Les 5 syndicats refusent la perte des missions de service public des établissements hospitaliers libéraux à leurs côtés.

Les médecins libéraux revendiquent l'organisation de leur territoire de santé.

L'ensemble des syndicats présents au Bureau de l'URPS Midi-Pyrénées s'oppose à cette loi en défendant l'indépendance et la liberté du patient et du médecin.

Dr Jean-Louis BENSOUSSAN
Président de l'URPS ML MP
Représentant le Groupe MG France
Contact presse : **06 14 55 48 68**

Dr Maurice BENSOUSSAN
Représentant le Groupe SML

Dr Marie-Josée RENAUDIE
Représentant le Groupe FMF

Dr Jean-Charles GROS
Représentant le Groupe CSMF

Dr Philippe CUQ
Représentant le Groupe Le BLOC